



Visite au Gaec de Kerbascol (enclave de Saint-Jean-Trolimon)

Le vendredi 4 novembre, les 10 jeunes conseillers ont tous été présents à la visite du Gaec de Kerbascol où ils ont écouté avec grand intérêt les explications de Baptiste et Patrick Tanguy et Pierre Le Floch sur les nouvelles techniques qu'ils utilisent en agriculture.

Ces techniques relèvent de l'agriculture de conservation des sols ou ACS qui préconise la réduction progressive du travail du sol pour parvenir à des semis directs sous couvert végétal. Ils ont ensuite visité la toute nouvelle salle de traite où passent deux fois par jour les 110 Prim 'Holstein de l'élevage.

La visite s'est terminée par le partage d'une bolée de lait tout frais ce qui même pour nos jeunes élus ruraux était une première expérience.

